



Alicante, 5, octubre, 2008

CARTA A LOS SACERDOTES Y FIELES DE LAS PARROQUIAS DE ALICANTE

Queridos sacerdotes y fieles de la Ciudad de Alicante:

Del 17 al 18 de este mes de octubre celebraremos en nuestra Ciudad (Auditorio CAM C/ Isabel la Católica, 7), **las III Jornadas Católicos y Vida pública**, sobre un tema de la máxima actualidad: **Ante los desafíos de la sociedad**.

Del 21 al 24, de este mismo mes tendremos también aquí, con celebraciones especiales en la Concatedral y conferencias especializadas en el salón de actos del Obispado, las **Jornadas Nacionales de Liturgia**, organizadas por la Comisión Episcopal, con el tema **Liturgia y Parroquia, hoy**. A éstas vendrán sacerdotes, religiosos, religiosas y seglares de las diócesis españolas.

Uno y otro acontecimiento se nos brindan en este año jubilar –de San Pablo y San Nicolás- como ocasión oportuna y favorable que hemos también nosotros de aprovechar. Pensando en nuestro provecho, se han organizado en Alicante.

Os invito, pues, cordialmente a participar, en la medida de vuestras posibilidades. Ojalá no falte una representación, por reducida que sea, de cada una de las comunidades parroquiales de la Ciudad. Estamos en nuestra propia “casa”, y aquí es donde vivimos la fe, que con estos encuentros puede ser enriquecida y compartida con otros hermanos.

Gracias como siempre, y mi saludo fraterno,

Una firma manuscrita en tinta que comienza con un signo de la cruz (+) y el nombre 'Rafael'.

+ Rafael Palmero Ramos
Obispo de Orihuela-Alicante